

Cuba prévoit une croissance du PIB de 4% à des prix constants en 2022



Alejandro Gil a présenté le plan économique 2022 ce mardi devant l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire.

La Havane, 21 déc. (RHC)- Alejandro Gil, vice-Premier ministre et ministre de l'Économie et de la Planification, a assuré que Cuba prévoit un redressement économique progressif en 2022. Les prévisions estiment une croissance du PIB à prix constants d'environ 4% l'année prochaine.

En présentant ce mardi le plan économique 2022 devant la session plénière de l'Assemblée Nationale, Alejandro Gil a expliqué que cette prévision est basée fondamentalement sur la reprise prévue du tourisme et de ses activités connexes et sur l'évolution attendue des activités de production et de services, telles que la fabrication, l'agriculture, le commerce, la construction, la santé publique et l'éducation, entre autres.

Parmi les objectifs prioritaires du plan économique 2022, il a mentionné les progrès dans le processus de stabilisation macroéconomique, dans la récupération du rôle du peso cubain comme centre du système financier et dans la rationalisation des prix des produits et des services, en donnant la priorité à ceux qui sont les plus sensibles pour la population.

La stabilisation du réseau électrique national, l'attention prioritaire aux personnes et communautés en situation de vulnérabilité, le perfectionnement du système des entreprises publiques et la promotion du développement territorial figurent aussi parmi les priorités du plan économique.

La hausse des prix internationaux prévue pour 2022 réduit la capacité d'achat du pays, c'est pourquoi, avec un niveau de financement similaire à celui de 2021, notre pays importera quelque 200 mille tonnes de moins de matières premières et de produits, a précisé le ministre.

Quant aux investissements, il a précisé que 58% seront concentrés dans les secteurs prioritaires de l'économie (tourisme, cimenteries et aciéries, alimentation, programme de logement et énergies renouvelables).

La circulation marchande de détail devrait enregistrer une croissance de 14,4% par rapport à l'estimation de 2021, a-t-il dit.

Avec les ressources financières enregistrées, il est prévu d'atteindre une couverture d'environ 90%, ce qui signifie une réduction de plus de 50% des pénuries mensuelles moyennes enregistrées en 2021, a annoncé le ministre.

Il a ajouté que l'acquisition de réactifs, de consommables, de production de dispensaires pour la médecine naturelle et traditionnelle, d'intrants technologiques et diagnostiques pour la surveillance et le suivi du Covid-19 est assurée.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/280534-cuba-prevoit-une-croissance-du-pib-de-4-a-des-prix-constants-en-2022>



Radio Habana Cuba